

Auftaktbeitrag zur Musikmesse 2011 - Weltleitmesse der Musikinstrumentenbranche. Rekordzahlen bei den Ausstellern - neue Rahmenveranstaltungen und gute Brachenumsätze. Der Beitrag liegt sendefähig vertont und unvertont / zum selbst vertonen vor.

### **Leadin**

In Frankfurt startet mit der Musikmesse 2011 am Mittwoch (06.04.) die größte Weltleitmesse in der Musikinstrumentenbranche aller Zeiten. Die Veranstalter verzeichnen Rekordzahlen und die Branche blickt zuversichtlich in die Zukunft. Tim Sauerwein ...

Gut 30.000 Musikinstrumente, etwa 1.000 Live-Konzerte, zwölf Preisverleihungen - die Liste der beachtlichen Zahlen ist lang auf der Internationalen Messe für Musikinstrumente, Noten, Musikproduktion und -vermarktung. Messechef Detlef Braun über einen Ausstellerrekord.

O-Ton

Ein Zuwachs von 2,7 Prozent gegenüber dem Vorjahr. Und die parallel stattfindende prolight + sound für Veranstaltungstechnik kann in diesem Jahr gleich einen Zuwachs von sechs Prozent verzeichnen. Auch die Musikinstrumentenbranche blickt positiv auf die Umsatzsituation. Jochen Stock von der Musikorganisation SOMM.

O-Ton

Auch der Anteil der deutschen Aussteller ist auf der Musikmesse 2011 gestiegen, was besonders Cordelia von Gymnich freut. Sie ist als Bereichsleiterin für die Veranstaltung mit verantwortlich und beschreibt die Besucherstruktur.

O-Ton

Und das Kommen kann sich lohnen, denn neben der unvergleichbaren Auswahl an Musikinstrumenten, die auch vielfach ausprobiert werden dürfen, sind auch viele Stars und Sterchen der Branche auf dem Gelände - beispielsweise der Bassist von den Stones, Stefanie Heinzmann oder Silbermond. Im vergangenen Jahr kamen insgesamt knapp 110.000 Besucher.

Tim Sauerwein, Redaktion ... Frankfurt